

qui s'en perd par leur peu de soin. Il seroit aisé d'augmenter le nombre des chasseurs dans ce poste ou il se trouve vne assés jolie jeunesse. on pourroit ordonner au commis de Chek&timi d'envoyer a Tadoussac les garçons orphelins. Ces enfans demeurent avec leurs parents ou avec d'autres et sont asses mal soignés, au lieu qu'étant a Tadoussac ils serviroient a gouverner les canots de ces jeunes gens qui sont en état de chasser, au lieu que fans de pourvu de gouvernails, ou ils sont obligés d'en servir, ou ils se mettent deux pour chasser, ce qui diminue le nombre des canots. D'ailleurs la dernière maladie a beaucoup affligé les postes de Tadoussac et des islets de Jeremie et ces orphelins qui patissent dans les terres soit dans celles de Chek&timi, soit dans celles des islets Jeremie repeupleroient peu a peu le porte de Tadoussac, et la chasse en seroit plus avantageuse, puisque dés l'année prochaine, au lieu de douze Canots qui chassent aujourdhuy, Ils en trouveroient 17 ou 18, et peut être davantage. Ce projet fut proposé L'automne dernière a M Cugnet qui donna en consequence ses ordres au commis de Chek&timi, il seroit a propos de les luy renouveler et de l'engager a faire tous ses efforts pour fournir du monde a Tadoussac, Il le pourroit faire sans endommager son poste, mais il faudra vaincre vne certaine Envie et vne certaine jalousie puisque insurmontable jusqu'a present parmi les commis. Le Missionnaire pourroit en attirer quelques vns mais il trouvera toujours les commis dans son chemin qui ne peuvent souffrir quil entre pour quelque chose dans les arrangemens qu'on peut prendre: ce qui parut bien l'automne dernière quand M Cugnet dit au